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　本市議会では、意見交換会で参加者からいただいたご意見・ご要望について、内容ごとに３つの常
任委員会に振り分け、専門性の高い議論を行っています。また、最終的には本市議会の意見を付して市
長へ提出しています。
　今回の意見交換会でいただいたご意見・ご要望につきましても、次のように各常任委員会に振り分けて
議論しました。なお、掲載している内容は一部抜粋となります。詳しくは市議会ホームページをごらん
ください。

【総務企画防災常任委員会】
●ことしは新駅ができ、藤の開花が早かっ
たことで、あしかがフラワーパーク周辺
の交通渋滞が少なかったが、今後も看板
等を作成して安全対策を行ってほしい。

●市民会館や消防本部中央消防署、斎場は
どうして建て替えが必要なのか。

●消防車、救急車が入れない市道があるが、
どういう対応をするのか。

【民生環境水道常任委員会】
●自治会活動の担い手が減少している。
　今のうちから対策を考えるべきである。

●新クリーンセンター建設に当たっては、
搬入搬出時の混雑を緩和するために、車
両の重量計を２カ所（往路と復路の各１
カ所）設置していただきたい。

●外国人が出すごみに注意書きが張られ、
収集されないことが目立つ。「ごみ出し
ルール」の啓発を定期的に行ってほしい。

【教育経済建設常任委員会】
●登下校時の子どもが巻き込まれる事件があったが、市内でいつ起きてもおかしくない。市で取り
組むことで未然に防げることがあると思うので、早急に議論すべきである。また、その取り組みを
地域に周知することも必要である。

●足利は繊維を中心としたものづくりの歴史があるので、繊維の技術やものづくりの技術を生かした
産業振興が必要ではないかと思うがどうか。

●若者の移住定住促進のため、空き家の活用や家賃補助を行ったらいいのではないか。

◇次回は、11月に富田・山前・梁田各公民館で開催を予定しております◇

全議員で知恵を出し合い、
よりよい議会報告会・意見交換会となるよう、
努めます！

さらに市民に開かれた議会を目指して…


